

← zurück

zum Vergrößern der Fotos einfach Anklicken

Einsatz der GREENERGY MX Team Fahrer bringt Top-Platzierungen und ÖM-Podiumsränge!

Das „GREENERGY Team powered by willhaben.at“ präsentierte sich auch in den „Mai-Rennen“ sehr erfolgreich. In der Jugend Staatsmeisterschaft fährt der 13-jährige Marvin Salzer von Podium zu Podium. Auch in Rietz stand der junge Rainbacher der seit Gründung des Greenergy MX Teams dabei ist am „ÖM-Stockerl“. Nach dem Höhenflug von Rafael Auferbauer mit Rang 5 beim Amateur Masters Austria Race in Loibes, stürzte der 17-jährige Honda-Pilot leider beim Auner MX 2 Cup in Rietz. Tagesrang 3 für Philipp Wimmer in der MX Pro 1 Landesmeisterschaft in Loibes, Patrick Langeder fuhr erneut im stark besetzten Auner MX 2 Cup Race unter die Top 15. Teamrookie Jakob Ruhsam sicherte sich in Rietz wieder ÖM-Punkte und steigert sich von Rennen zu Rennen!



Vor wenigen Tagen feierte Marvin Salzer seinen 13. Geburtstag. Nach seinem Doppelsieg bei den Niederösterreichischen Landesmeisterschaften in Loibes gelang dem Greenergy MX Team-Rookie auch bei den Jugend-Staatsmeisterschaften in Rietz (Tirol) wieder der Sprung auf das ÖM-Podium: „Es läuft im Jahr 2016 sehr gut für mich, ich freue mich natürlich über diese Platzierungen und hoffe es geht so weiter“, so der 13-jährige Husqvarna-Pilot, der heuer neben der Titelverteidigung des 85ccm Landesmeistertellers auch noch eine große Chance auf eine ÖM-Spitzenplatzierung hat!

Pech hatte Rafael Auferbauer in Tirol: Der 17-jährige Honda-Pilot stürzte leider im Auner MX 2 Cup Race: „Ich bin froh, dass die Verletzung nicht schlimmer ist, und hoffe, dass ich in gut 4 Wochen wieder am Motorrad sitzen kann“, so Auferbauer, der zuletzt wieder in Loibes zwei Top 5 Ergebnisse in der Amateur Masters Austria Serie erreichte.

Philipp Wimmer kam

in Loibes im Tagesranking unter die Top 3 der Pro MX 1 Landesmeisterschaft, Patrick Langeder fährt sehr konstante und gute Auner MX 2 Cup Rennen mit Top 10 und Top 15 Ergebnissen, auch Team-Rookie Jakob Ruhsam kann sich von Rennen zu Rennen steigern: In Rietz kam der junge Nachwuchsfahrer aus dem Bezirk Freistadt wieder in die ÖM-Punkteränge!



Text: Tom Katzensteiner



← zurück